SKTC-Sitzung am 28.01.2012

Die "Schwellkoppträscher" haben auch in dieser Kampagne wieder eine tolle Sitzung auf die Beine gestellt!



Geschafft!
Unser Sitzungspräsident Dr. Guido Platz
hat uns wieder gewohnt souverän und
mit viel Esprit durch die Sitzung geführt!

Danke Guido!

Es wurde bis in die frühen Morgenstunden gelacht, getanzt und gefeiert. Mein Dank geht an alle Aktiven und Helfer, die eine solche Sitzung erst möglich machen.

Nachfolgend ein paar Schnappschüsse und die Programmpunkte.

Sitzungsprogramm

Es traten auf:

- Intro Film Uli Baldering, Brigitte Bauer
- Einzug Trommlerkorps der Prinzengard
- Protokoll Guido Platz
- Ich wär so gerne SK-Träscher Thorsten Ranzenberger
- Fun & Dance Showtanzgruppe TV Hechtsheim
- Stadtführung durch Mainz Patrick Henkel, Nick Jakob
- Die Käsbachfinken Ltg. Hans Dötsch
- SKTC Männerballett "Die Hannebambel", Trainerin Claudia Platz
- eMZett, Mundartrock aus Meenz Udo Schultheis und Band
- Einer der eigentlich nix mehr machen wollte Wolfgang Helm
- Bänkelsänger "Um Himmels Willen!" Peter Lonnes, Gilbert Korte, Joachim Burandt
- Damenballett Fidele Brüder Gau-Bischofsheim, Trainerinnen Nadine Wagner und Carmen Zastrow
- Lust(-ische Bube-) spiel Jakob Reifenberger, Henri Bick, Jonas Becker, Konstantin Bob, Dominik Bastian
- Fassenachtslieder Rainer Zöller, Clown (Karin Ribka-Korte)
- Finale



Einer der eigentlich nix mehr machen wollte!



Das Trio "Um Himmelswillen!"



Der SKTC-Tüftler Peter Schickle bei seiner "Ballonflaschenpost"



SKTC-DJ Tom Raab



SKTC-Fastnachts-Clown Karin Ribka-Korte

Nach der Sitzung ist bekanntlich vor der Sitzung! Unsere Sitzung in der Kampagne 2013 findet am Samstag, dem 19.01.2013 statt.